



互に聲合 みんなが輝く 萬歳っ子

学校だより第3号
旭市立萬歳小学校
令和6年5月15日発行



季節は常に流れて

4月の下旬からここまで、春から一気に初夏を思わせるような季節になりました。4月の下旬に、淡い紫の花を裏山に咲かせていた藤もすぐに影を潜め、バトンを渡されたつつじも今は青々とした葉を茂らせるだけになっています。

校舎前の花壇に目を移すと、寒い時期からずっと花を咲かせ続けてきたパンジーやビオラがようやく役目を終えようとしており、職員室前はもうすでにペチュニアの植え付けが完了しました。このように季節は夏へと向かっていますが、日によってまだまだ寒暖の差が非常に大きいです。子どもたちはもちろんのこと、保護者の皆様も気温の変化には十分留意し、お体を大切にお過ごしください。



保健室前



校長室前



職員室前

学校におけるICTについて

学校に1人1台の端末（タブレット）が導入されて早3年が経過しました。萬歳小でも、どの学年でもタブレットの活用ができるように取り組んでいます。

1年生は、先週初めてタブレットを使いました。一人ひとりに与えられたIDとパスワードを入力し、ログインの仕方を学習しました。また、安全に電源を切るための手順を確認したり、タブレットの使用上の注意を学んだりしました。



1年生はログインの仕方或使用上の注意を学習

この日には、2～4年生でもタブレットの使った学習が行われていました。2年生では、ドリル教材を利用して漢字の練習をしました。また3年生や4年生は、プレゼンテーションソフト（パワーポイント）を使って、1年生との交流の準備をしていました。



2年生



3年生



4年生

タブレットをはじめとしたICTの利活用の方法は多岐にわたります。萬歳小では、現在行っていることの見直し・改善、また、新たな活用について考えていきたいと思えます。

いも苗植えを行いました

5月14日、1・2年生は合同で生活科の学習の一環として、サツマイモの苗の植え付けを行いました。前日の大雨の影響からか、畑の土が田んぼのような状態になっており、長靴がほぼすべて埋まってしまい、自力で動けなくなる子どもたちがたくさん出てしまいました。しかし、子どもたちはそんな状況でも、元気いっぱい楽しそうに活動していました。秋の収穫が今から楽しみです。



足がなかなか抜けません



マルチを張るのを手伝いました

この芋苗植えにあたり、JAちばみどり青年部ひかた支部の皆様には、畑や苗、マルチ等の準備、そして当日は植え付けの指導と大変お世話になりました。また、畑としている土地は、今年も万歳郵便局前の佐伯さんからお借りしています。地域の方のご協力で子どもたちの豊かな体験活動が行うことができます。本当にありがとうございます。



一人ひとり苗を植え付け



植え付け完了です

体育大会壮行会を開催

5月14日、前日に迫った市内体育大会の壮行会を行いました。選手紹介のあと、代表からの挨拶がありました。もうすでに、緊張している人が何人もいました。当日は、その緊張に打ち克ち、今まで練習してきた成果を存分に発揮できたと信じています。
*大会の様子は次号でお知らせします。



選手紹介

運動会の実施について

保護者の皆様には5月2日付けの文書にてお知らせしましたが、今年度の運動会を6月1日(土)に実施します。

当日は全ての学年で、(低・中・高学年ごとに)親子レースを実施する予定です。保護者の皆様には、けがに気をつけて参加くださいますようお願いいたします。

概要は以下のとおりとなります。

天候判断	6 : 30
児童登校 (4~6年)	7 : 40
(1~3年)	8 : 00
開会式	8 : 20
競技開始	8 : 35
閉会式	11 : 10
児童下校 (1~4年)	11 : 35
(5・6年)	11 : 55

◎会場準備等の関係で保護者の入場は8 : 15からとさせていただきます。

◎校内に駐車はできませんので、徒歩または萬歳2区集会所駐車場、または多目的研修センター駐車場をご利用ください。

*その他の詳細は、「運動会の開催について」の文書をご確認ください。